



Pourquoi
joindre
notre
équipe ?

Internat spécialisé en médecine interventionnelle multi-espèces à domaine animaux de compagnie
Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal

Équipe de médecine interventionnelle

L'équipe de médecine interventionnelle est composée d'une professeure (Dre [Marilyn Dunn](#)), d'une clinicienne enseignante (Dre [Catherine Vachon](#)), d'un interne spécialisé (Dr Grégor Boot) et trois techniciennes en santé animale (Mmes [Martine Lamarre](#), [Ania-Claude Lemaire](#) et [Kim Selby](#)).

Services offerts

La médecine interventionnelle permet de traiter plusieurs pathologies chez différents types de patients (chats, chiens, chevaux, animaux exotiques, etc.) tout en utilisant des technologies de pointe telles l'endoscopie et le laser sous contrôle fluoroscopique. Ces appareils permettent de réaliser des interventions peu invasives, souvent sans même nécessiter une incision. Les interventions sont réalisées par les voies naturelles du patient ou, lorsque nécessaire, par une incision de quelques millimètres. Ainsi, l'animal est traité avec peu ou sans douleur et peut obtenir son congé de l'hôpital le jour même. La médecine interventionnelle offre aussi des possibilités uniques de traiter là où les autres options médicales ou chirurgicales n'ont pas réussi.

Ses installations et ses équipements

La nouvelle salle de médecine interventionnelle du CHUV comprend une table de fluoroscopie incluant un C-Arm qui permet d'acquérir instantanément des images à haute résolution, un système d'écrans pour le suivi des procédures, un système d'anesthésie intégré et un système de colonnes destiné aux appareils d'endoscopie.

Pourquoi choisir la Faculté de médecine vétérinaire de l'UdeM ?

- › Située à environ 60 km du campus de l'Université de Montréal et au cœur de la plus importante zone agro-alimentaire du Québec
- › Seule unité d'enseignement et de recherche en médecine vétérinaire au Québec
- › Seule faculté de médecine vétérinaire francophone en Amérique

Scannez pour voir l'offre



Questions ?

Si vous avez des questions, veuillez contacter les Dres Marilyn Dunn et Catherine Vachon, responsables du programme d'Internat spécialisé en médecine interventionnelle à : marilyn.dunn@umontreal.ca et catherine.vachon.3@umontreal.ca

Faculté de médecine vétérinaire